

9

Febrero 2017

Jueves

19:30h. Independencia, 11. Zaragoza



CONFERENCIA. CICLO ENCUENTROS
CON LA CIENCIA.

La Universidad de Leiden, ejemplo histórico Fernando Bartolomé

Concedida a la ciudad, por Guillermo de Orange como premio por la resistencia de la ciudad durante el sitio español a finales del S. XVI, la Universidad de Leiden ha sido desde entonces el principal motor de la ciudad.

El volumen de riqueza y bienestar, tanto científica e intelectual como económica, que sus profesores y alumnos han generado a lo largo de estos cinco siglos, demuestran hasta qué punto la decisión política de fundar y financiar adecuadamente una universidad fue un acierto político e histórico, del cual los Países Bajos y el mundo se han beneficiado enormemente. En particular, se comentará el papel que la Universidad de Leiden jugó en las revoluciones que la Física experimentó a principios del S. XX, tiempos en los que coincidieron un vertiginoso desarrollo de nuestra comprensión del Universo con la turbulencia política de la Europa de esas décadas.

Será Fernando Bartolomé, Investigador Científico del CSIC, el encargado de impartir dicha conferencia.